



## **Buka MTQ Tingkat Desa Beru-beru, Bupati Mamuju Harap Melahirkan Calon Pemimpin.**

**MAMUJU, Terbitsulbar.com** – Bupati Mamuju, Hj. Siti Sutinah Suhardi membuka secara resmi pelaksanaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-36 Tingkat Desa Beru-beru, Jumat (29/13/2024) malam, bertempat di Halaman Mesjid Darussalam, dusun kampung rea desa beru-beru kecamatan Kalukku kabupaten Mamuju Sulawesi Barat.

MTQ ke-36 Tingkat Desa Beru-beru tahun 2024 ini bertemakan "Dengan Spirit Al-Qur'an, Perkuat Rasa Persaudaraan dan kepedulian sesama Menuju Indonesia Emas".

Dalam sambutannya, Bupati Mamuju Siti Sutinah Suhardi menyampaikan apresiasi atas kegiatan MTQ tingkat Desa Beru-beru tersebut.

Ia mengatakan, dengan adanya kegiatan seperti ini yang diikuti oleh para generasi dapat menghadirkan calon pemimpin yang akan datang.

Bupati Mamuju Sutinah Suhardi juga berharap pada kegiatan ini dapat melahirkan bakat dan bisa menjadi peserta pada MTQ tingkat kecamatan dan kabupaten Mamuju nantinya.

"Semoga MTQ tingkat kabupaten nantinya dimana Kabupaten Pasangkayu yang menjadi tuan rumah, ada anak-anak atau remaja dari desa beru-beru yang bisa menjadi perwakilan dari kabupaten Mamuju" harapnya

Sebagai bentuk dukungan dan apresiasi bupati Mamuju terhadap MTQ ke 36 tingkat desa beru-beru, Bupati Mamuju Sutinah Suhardi memberikan tambahan hadiah yang akan diberikan kepada setiap juara pada lomba tersebut.

Ia juga membeberkan dukungan dan perhatian pemerintah kabupaten Mamuju terhadap keagamaan dengan menganggarkan miliaran rupiah yang diperuntukkan kepada setiap Tahfiz.

Bahkan Bupati Mamuju meminta kepada pemerintah desa beru-beru agar memperhatikan dan mendukung penuh serta meningkatkan kegiatan MTQ tersebut sebagai kegiatan rutin setiap tahunnya.

Pada kesempatan yang sama, kepala desa beru-beru Asnawawi menyampaikan ucapan terimakasih kepada bupati Mamuju.

Ia mengatakan, kegiatan MTQ tingkat desa beru-beru ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan pemerintah desa beru-beru setiap tahunnya, dimana setiap dusun yang ada di desa beru-beru akan mendapat giliran sebagai tuan rumah.

Namun pada MTQ ke-36 ini yang dilaksanakan di dusun kampung rea berbeda dengan kegiatan sebelumnya.

"MTQ tahun ini berbeda dengan tahun kemarin karena tahun ini dihadiri dan dibuka langsung oleh Bupati Mamuju, kita berharap ke depannya Bupati Sutinah Suhardi bisa melanjutkan membuka kegiatan MTQ tahun akan datang" tuturnya

Menurut Asnawawi, tujuan daripada kegiatan MTQ ini bukan sekedar mencari juara tetapi tujuan utamanya adalah ajang

silaturahmi untuk mempertemukan semua pembina MTQ.

"Tujuan lainnya adalah bagaimana kegiatan ini bisa diaplikasikan pada diri kita, bukan hanya mencari juara tapi bagaimana anak-anak kita ini bisa berperilaku dengan baik" ucapnya

Kepala desa beru-beru Asnawawi berharap kepada Bupati Mamuju agar bagaimana desa beru-beru bisa menjadi peserta ditingkat kecamatan dan kabupaten nantinya. (Sr)